

De la barquisimotana Mariana Rondón

Pelo malo, premiada por unanimidad como Mejor Película en San Sebastián

Coproducida por Venezuela, Perú y Alemania

La película *Pelo malo*, una producción que aborda el tema de la infancia y dirigida por la barquisimotana Mariana Rondón, ha sido la ganadora de la Concha de Oro o la Mejor Película del Festival de Cine de San Sebastián en España, un certamen que en su edición de 2013 ha tenido un preservativo del personaje leñero como premio.

“No hice esta película para curarme de la angustia de ver tanto dolor”, afirmó Rondón al recibir el galardón de manos del presidente del jurado, el cineasta estadounidense Todd Haynes.

“Pensar distinto a los otros, ser diferente no es un problema, al contrario es lo más hermoso que tiene el ser humano”, expresó Rondón, nacida en Barquisimeto, cuyo trabajo más dedicado hasta la fecha es *Proyecto de Lucygrado* (2008), ambientada en el conflicto entre la guerrilla de las FARC y el ejército venezolano, visiblemente emocionante.

“Gracias San Sebastián por respetar las diferencias”, agregó.

En entrevista realizada por El País de España, dijo que “Venezuela no había visto a este festival en casi 20 años. Es muy difícil hacer cine en mi país, y más aún sacarlo fuera, que lo ven. Esas películas ya no las hacen. Yo solíamos. A otros las acuerdan a una tortilla”.